

NO HEMOS RECAUDADO NI UN SOLO DURO

Teresa del Río, concejala de Servicios Sociales, sobre el bando de la mendicidad ha declarado en el EL DIA, a M. Tenorio que "no hemos recaudado ni un duro en las cuentas que están abiertas sobre la mendicidad, según me ha informado el depositario municipal, Jaime de Paz". El Ayuntamiento destinó por este concepto cerca de dos millones de pesetas en publicidad, tanto en medio de comunicación, como en el reparto de 35.000 octavillas y la distribución del bando dictado por el alcalde José Manuel Molina, no habiéndose obtenido el resultado previsto.

La concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Toledo, Teresa del Río, declaró a nuestro diario que "no se ha recaudado ni un duro en las cuentas abiertas a bancos y cajas de ahorro de la campaña de la mendicidad, según me ha informado el depositario municipal, Jaime de Paz". La concejala aseguraba también que estas cuentas van a seguir abiertas hasta que se aprueben los presupuestos municipales de este año, "y estudiaremos cual es la medida que se debe aplicar". Según Del Río, es posible que se realice una campaña parecida a la que ha llevado a cabo la concejala de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Madrid, "es decir, mucho más a la vista del público, combinando anuncios en medios de comunicación con mayor publicidad en carteles, etc.; además hay que conseguir que se instalen las huchas en las entidades bancarias, ya que los donativos en éstas serían más fáciles".

El Ayuntamiento de Toledo ha invertido alrededor de dos millones de pesetas en publicidad, tanto en medios de comunicación, como el buzono de octavillas, publicación del bando de la Alcaldía, etc. para no conseguir como afirmaba la concejala, recaudar dinero.

SE NOS HAN MUERTOS DOS CIUDADANOS

Triste y lamentablemente, injustamente, se nos han muertos dos ciudadanos de Toledo el pasado 28 de enero, cada uno por una causa diferente. Uno por indigencia y el otro por drogadicción.

Cuando estos hechos se producen, por drogadicción son más frecuentes, todos debemos sentirnos culpables, principalmente los que estamos ocupando un cargo público, ya sea en el gobierno o en la oposición, porque nos surge la pregunta, nos surge la duda de si estaremos actuando correcta y solidariamente con el colectivo de personas que se encuentran en circunstancias similares a las de estos dos ciudadanos que han fallecido.

En una sociedad como la nuestra, en la que parece ser que la felicidad y el progreso tienen que ir inevitablemente acompañados por el culto al dinero, al individualismo y la insolidaridad, marcándose cada vez más las diferencias sociales, también está haciendo mella en las administraciones públicas y aunque aparentemente están dedicando presupuestos para evitar casos como los acaecidos, no podemos sentirnos satisfechos ni tranquilos, en lo más mínimo, en tanto en cuanto casos como los que nos ocupan nos abofeteen en pleno rostro.

¿Dónde está el progreso de nuestra sociedad, en el consumismo, en el culto al cuerpo, al dinero, en la microelectrónica?

Tenemos dos caminos, o encogernos de hombros o hacer un auténtico programa de solidaridad social, como actividad de la más prioritaria de nuestro Ayuntamiento, alejándonos de presupuestar una cierta cantidad que en la práctica no deja de ser un brindis al sol para cubrir el expediente y tranquilizar farisaicamente nuestras conciencias.

En este sentido, podemos encontrarnos con una cruda realidad, personas como las fallecidas el pasado 28 de enero, no suelen votar, por lo que se nos puede decir podríamos llegar a decir, aunque el pragmatismo o la hipocresía impidan decirlo a las claras, que no es prioritario aumentar la partida de solidaridad social de nuestro Ayuntamiento.

Aunque conseguimos elevar la partida de Bienestar Social del Ayuntamiento, de nueve millones de pesetas, que proponía el gobierno municipal, a treinta millones en los presupuestos de 1989 y aunque vamos a seguir planteando en el presupuesto de este año el incremento de la citada partida, permítame decir, que yo, como ciudadano, como cargo público, también tengo mi parte correspondiente de responsabilidad.

Angel Dorado Badillo

HYUNDAI

PRECIO ESPECIAL DEL MES



HDP-1810

18 AGUJAS - 200 C.P.S.
46.600 Ptas + I.V.A.

C/. Fuentebrada, 7 - 45007 TOLEDO Teléf.: (925) 23 16 46 FAX: (925) 23 25 39
Galería Comercial del "Miradero" Local 119 - TOLEDO Teléf.: (925) 21 03 20
C/. Angel del Alcázar, 56 TALAVERA DE LA REINA Teléf.: (925) 81 57 80